

エルアン幼稚園

- コロナ禍で制限が多いため、行事がなかったのは残念だったが、コロナ対策をしながら出来る範囲でのイベント開催、有り難い。
- コロナに対して、園からの感染者、クラスターを出さない様にしっかり取り組み、子ども達の命を守り、保育して下さい感謝。
- きちんとした挨拶の心掛けや教育の特色での成長を感じられた。
- やぎの飼育は、他園にない事。続けて欲しい。
- 保護者対応の所は、もう少し評価は高いと思う。親身になって応えて下さるので、相談もしやすい。
- 先生方の日々の関わり方はとても良く、安心して送り出す事が出来ている。
- 先生同士のコミュニケーションがスムーズで、その雰囲気良さが素敵だと感じている。細やかでとても丁寧です。
- 一人一人を良く見て下さって、少しでも異変があればすぐに伝えてくれる。
- 先生達は毎日笑顔で、どの様な時も「子どもの為に！」を第一に考えて下さり、「良い事は良い。」「悪い事は悪い。」と指導し、「自分がされて嫌な事はしない。されて嬉しい事をしよう！」と常に伝えて下さっている所が有り難い。
- 改めて教育の特色、計画を確認し、家庭で出来ない貴重な学びをさせて頂いていると感じた。
- すでに良い位置にある環境を、さらに向上しよう！という熱い想いを感じる自己評価の内容だった。
- 笑顔で帰って来る子ども達を見て、大人目線の評価も大事だが、子ども達目線からの評価は、とても素晴らしい物だと思う。
- 手書きの園だよりやクラスレターで分かりやすく、十分情報共有が出来、いつも楽しく読んでいる。
- 園だよりは、職員代表として、伝えたい想いを一枚目、クラス専門のお知らせを二枚目に分けてある事で見やすい。
- 制作や、豆まきの豆やひなあられ、スナップ写真等で、家庭の中でも楽しく過ごせた。
- マスク生活の子ども達だったが、先生達の色々な工夫のおかげで、楽しく過ごす事が出来た。エルアン幼稚園に通わせて良かったと思う。

意見等

- コロナが落ち着いたら参観日をして欲しい。楽しく過ごしている様子を知りたい。参観日がなくて寂しかった。
- ライブ配信の様な、新しい情報の発信も必要かと。
- 情報の発信では、思いあふれた文章と、重点のみの箇条書きと、その時の場合があると思う。（手書きの温かさ、パソコンの読みやすさ）今後も適切な選択を。
- 保護者向けの研修会をして欲しい。（発達、コミュニケーション等）